



Inauguración de la capilla de San Antonio

ANDRA PRADESH, India – Tras la finalización de la nueva capilla dedicada a San Antonio en la aldea de Kothuru, parroquia tribal de Shanthiagar, en la India, el párroco y los feligreses organizaron la bendición y la celebración de inauguración el 7 de junio de 2025.

Rayarala Vijay KUMAR, PIME de Srikakulam, bendijo la capilla con diez concelebrantes. Los fieles de la aldea trabajaron sin descanso y demostraron una fe inquebrantable durante la construcción de la capilla. Su trabajo duro y dedicación son testimonio de su amor a Dios y de su celo por enriquecer su vida espiritual.

Expresamos nuestro sincero agradecimiento al Padre Hermann Josef JÜ nemann, SMM, Misioneros Montfortianos, Alemania (responsable de la asociación "Mission Work") por su generoso apoyo a la realización de esta capilla. Su amabilidad y dedicación a nuestra comunidad han sido fundamentales para la realización de este proyecto. Estamos agradecidos y en deuda con él por su apoyo incondicional y su contribución.

Un agradecimiento muy especial a la Administración general por su ayuda en la construcción de la capilla. Su apoyo ha sido decisivo para la realización de este proyecto y apreciamos su compromiso con el desarrollo espiritual de nuestra misión. Agradecemos sinceramente al Padre Balaswamy KATA, SMM, ecónomo general, por haber hecho lo necesario para el envío de esta donación.

Agradecemos sinceramente a todas las personas que han elevado sus oraciones y a todos los que han contribuido, de cerca o de lejos, a la finalización de esta capilla. Que la capilla de San Antonio sea una fuente de inspiración, consuelo y fuerza para todos los que entran en ella. Que irradie amor, paz y alegría, y sea un faro de esperanza.

*Pare Aswani KUMAR, SMM
Misión de Shanthinagar*